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普段のお仕事やスポーツ栄養に関わる活動内容を簡単に教えて下さい。 

 

スポーツ栄養活動の中で得意なことは何でしょうか？ あなたの指導の売りは何？ 

 

今、スポーツ栄養士として一番やりたいこと、やってみたいことは何でしょうか？ 

 

好きな食べ物や、最近おすすめの美味しい物を教えてください。 

 

 

 

 

 

 

以前は、直接、学生からオリンピック選手まで食事のサポートや一般の方への運動指導をしていまし

たが、現在は、研究業務と栄養士やスポーツ指導者への情報提供やサポートばかりとなってしまい

ました。 

難しい内容をやさしく伝えること、料理や商品までを含む具体的な情報提供かな？一般の方へは運動

指導をしながら、食事のことをこっそり伝えること。 

余裕があれば現場にも出たいですが、実際にはスポーツ栄養のエビデンスの蓄積、現場で活動する

人のサポート、スポーツ栄養士と研究者の養成、他国のスポーツ栄養士との連携が急務といったとこ

ろ。 

週末は、畑作業に励んで野菜とブルーベリーを育てているので、やはり、とりたての野菜・ブルーベリ

ーはそのままでもおいしいです。収穫した野菜だけで生活できるように、いろいろな料理にもチャレン

ジしています。 
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